

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© fbtmdn

Unternehmen aufbauen

## Ein gewisses Gefühl von Exklusivität

Philip Oezelt, Hair by Philip

Mit exklusiven Einzelterminen widmet sich Friseur Philip Özelt voll und ganz seinen Kundinnen und Kunden. Im August 2019 habe ich mit 22 Jahren meinen Salon Hair by Philip in Klagenfurt eröffnet. Ich wollte mir damit den Traum erfüllen, jeder Kundin und jedem Kunden die ungeteilte Aufmerksamkeit schenken zu können, für die sie auch bezahlen, statt sie zwischen weiteren Kundschaften "rein zu quetschen".

"Mit persönlichen Einzelterminen kann ich auf jeden Kundenwunsch optimal eingehen."

Deshalb habe ich mich dazu entschlossen, nur persönliche Einzeltermine zu vergeben. So kann ich besser auf jeden einzelnen Wunsch eingehen und jeder Kundin bzw. jedem Kunden ein gewisses Gefühl von Exklusivität bieten.

Online seit 18.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)